

## Psychiatrie, parent pauvre de la Santé

Compte Test - 2012-10-18 21:04:00 - Vu sur pharmacie.ma

Les personnes souffrant de troubles psychiques ont désormais leur propre mouvement associatif : l'Association marocaine des usagers de la psychiatrie (AMUP). Cette structure, qui envisage la défense des droits des personnes atteintes de maladies psychiques auprès des instances publiques et privées, aspire informer les patients davantage sur les comportements à adopter pour mieux faire face à leur pathologie. L'AMUP compte aussi lutter contre la toxicomanie, fréquente chez certains patients, et instaurer la gratuité des médicaments.

Le lancement de ce projet s'est effectué à travers une conférence animée par le Pr Driss Moussaoui, président de l'Association mondiale de la psychiatrie sociale, et intitulée « Bonheur et psychiatrie ». Ce dernier a présenté un exposé philosophique riche en métaphores où il a essayé de montrer comment les personnes qui souffrent de troubles psychiques peuvent ressentir elles aussi la joie, car selon lui, « il n'existe pas de bonheur ou de malheur définitif. Le bonheur est une échelle qui varie selon les circonstances de la vie ». Pour étayer son argumentaire, il n'a pas hésité à citer l'exemple des athlètes paraolympiques qui s'épanouissent durant les Olympiades. Pour conclure la séance, l'amicale des étudiants de la Faculté ont égayé l'assistance avec une pièce de théâtre qui a passé en revue les difficultés rencontrées par les malades dans les structures hospitalières.